

UDA realiza pruebas deportivas a alumnos

Continúa el desarrollo de las pruebas masivas deportivas para estudiantes que quieran representar a la Universidad de Atacama. La convocatoria la está realizando la Unidad de Actividad Física y Deportes de esa casa de estudios superiores.

En esta ocasión la convocatoria es para conformar los representativos de Vóleibol y Básquetbol Damas.

Para la disciplina de Voleibol Damas, la convocatoria es para el miércoles 10 de abril, a las 19.00 horas y el viernes 12, a contar de las 19.30 horas. Ambas en el Estadio Techado UDA.

En tanto que para Básquetbol Damas, la invitación es para los días martes 16 y jueves 18 de abril, a las 19.00 horas en el Estadio Techado UDA.

